

Le goaleador camerounais n'est pas venu samedi dernier à la cérémonie officielle de lancement du championnat qui porte son nom à Esse.

Aucune personnalité n'a également répondu présent. Entre-temps, trop d'impréparation et d'amateurisme observées du comité d'organisation qui a fait face à un gros scandale en pleine cérémonie avec l'équipe avec l'équipe Révélation Fc qui a pris le stade en otage durant 2h à titre de revendication. Ernest Obama est accusé d'utiliser le nom de Samuel Eto'o pour mener ses combats politiques à Esse dans son village.

Au regard de l'agitation dont fait montre le frère et confrère Ernest Obama dans la commune d'Esse ces derniers temps, l'on se demande: "Que cherche finalement cet enfant immature à Esse ?"

Pendant que l'on s'attend à ce qu'il reste strictement dans le champ sportif avec l'organisation du championnat de vacance qui se veut un moment de rassemblement des fils d'Esse autour du ballon rond, un moment de détente et fête, Ernest Obama opère brusquement une sortie de piste en demandant ouvertement aux équipes venues pour le championnat, de soutenir certains hommes politiques de la localité. Entre-temps, ces gens qui ont des adversaires politiques qui voient en ces déclarations une déclaration de guerre, encore que les participants à ce championnat de vacance ont également des tendances politiques qu'ils ont mis en congé au nom de la fête autour du ballon rond à Esse. C'est sans compter des règlements de compte ça et là ainsi que des croc en jambes et autres mensonges publics qui ont fini par rattraper le bonimenteur.

En terme de mensonges, Ernest Obama dans son discours a annoncé l'arrivée du Président du comité Olympique le Colonel Kalkaba Malboum, qui selon le "menteur public" était en route et déjà au niveau d'Awae samedi dernier. La cérémonie s'est achevée et jusqu'aujourd'hui, ce président du comité olympique n'est jamais arrivé, pourtant Awae est à un jet de pierres d'Esse. Peut-être que le chauffeur s'est trompé de chemin et a viré ailleurs. Patientons encore...

Pour la finale, il a annoncé la présence du Ministre des sports, du président de la Fecafoot et du Ministre du commerce. Il n'a même plus pu annoncer la présence de Samuel Eto'o qui était déjà absent ce samedi là. Attendons la finale voire si ces personnalités annoncées seront effectivement présentes. Nous y reviendrons...

Pour ce qui est des règlements de comptes, le comité d'organisation qui se veut rassembleur et impartial avait admis l'équipe Revelation Fc qui avait même reçu le package constitué d'un jeu

de maillot de couleur verte et autres nécessaires pour les préparatifs de cette équipe de football du centre-ville d'Esse, qui avait même déjà entamé une propagande solide sur sa participation à cette compétition. Curieusement, cette équipe se verra purement et simplement retirer de la compétition à la dernière minute. On parle d'un règlement de compte d'Ernest Obama qui reprocherait à son frère et confrère Francis Bidima promoteur de Révélation Fc, d'avoir intégré L'Activateur et la radio Galaxy FM (deux médias opposés à la roublardise d'Obama) comme partenaires de cette équipe forte du centre-ville d'Esse qui est pourtant à l'origine, de concert avec Bekoua Fc, d'une mobilisation tous azimuts et d'une très bonne communication en faveur de l'animation de ce championnat de vacances à Esse.

Le promoteur est également accusé d'avoir écrit un article contre Ernest Obama dans un journal des Sports du département de la Mefou et Afamba appelé "VAR". Des accusations qui ne reposent pas sur un fond de vérité et totalement ignorés par le promoteur de l'équipe Revelation Fc, qui reste concentré sur la participation de son équipe qui promet de faire une prestation assez glorieuse dans ce tournoi. Ces accusations sont également rejetées par le Directeur de publication du journal sportif "VAR". Toutefois, Francis Bidima reconnaît et assume publiquement ses amitiés avec le journal L'Activateur et son Directeur de publications qui reste un ami personnel, un frère du département et un confrère de la presse camerounaise. Il en est de même de la radio Galaxy FM avec laquelle il entretient de très bons rapports, n'en déplaise...

Parlant de crocs en jambe, l'on se souvient de l'équipe Réal d'Esse qui appartenait à l'ancien Maire Ambroise Augustin Evina et dont Ernest Obama serait rentré en intelligence avec un certain Eric Mekinda, un homme jugé assez dangereux et dont le nom se retrouve toujours dans le sale boulot. Ces deux flibustiers associés à quelques "Faux-frères" seraient à l'origine de la mise à l'écart de l'ancien Maire de sa propre équipe de football. Nous y reviendrons...

Aujourd'hui, c'est Francis Bidima le promoteur de l'équipe Revelation Fc, qui est la cible d'Ernest Obama. Manipulé par les hommes politiques d'Esse et animé par ses ambitions politiques dans un panier à crabe, Ernest Obama reproche à Francis Bidima son engagement militant au sein du Pcrn, pourtant aux dernières nouvelles, Cabral Liby le leader du Pcrn, serait encore son ami. Il reproche à Francis Bidima de lui faire obstruction politique à Esse, alors qu'il lui aurait été promis par quelques amis au sommet, d'être ministre à la seule condition qu'il se fasse remarquer chez les Mvele, ceci pourrait justifier son agitation sans cesse et dans tous les sens. Nous y reviendrons...

Ernest Obama doit savoir que la politique dans la Mefou et Afamba a des règles et est assez violente. On n'y rentre pas par effraction.

Affaire à suivre.

L'Activateur
